

## Bois lélé - Martinique - Diamant



**A partir de 114.29 € / nuit - 2 chambre(s) - 2 sdb**

# Galerie photos / Photo gallery



## Votre location / Your rental

Joli appartement 2 chambres situé au rez-de-chaussée d'une villa avec piscine.

L'appartement est composé de deux chambres climatisées avec lits doubles et deux salles de bain.

La cuisine équipée et le salon donnent sur l'immense terrasse extérieure.

Sécurisée par une barrière, la piscine est somptueuse, entourée par un bar, un salon et une salle à manger extérieure.

Un petit jardin est aussi disponible pour profiter de l'ombre des arbres fruitiers.

Les plages du Diamant se trouvent à 3 minutes en voiture.

Nice 2 bedroom apartment located on the ground floor of a villa with swimming pool.

The apartment has two air-conditioned bedrooms with double beds and two bathrooms.

The fully equipped kitchen and the living room open onto the huge outdoor terrace.

Secured by a fence, the swimming pool is sumptuous, surrounded by a bar, a living room and an outdoor dining room.

A small garden is also available to enjoy the shade of the fruit trees.

The beaches of Le Diamant are a 3-minute drive away.

# Caractéristiques / Features

🏠 60 m2 / 👥 4 voyageur(s) / 🛏️ 2 chambre(s) / 💧 2 sdb

## Equipements / Equipment

 Barbecue	 Cafetière à filtre	 Climatisation	 Fer à repasser
 Lave Vaiselle	 Linge de maison	 Lit bébé	 Machine expresso
 Micro-ondes	 Parking	 Piscine	 Sèche cheveux
 TV	 Four	 Machine à laver	 Wifi

# Localisation



# Gwladys

+596 696 45 06 35  
martinique@villaveo.com